



COMUNICADO DE PRENSA

Nº46

Hualpén, 14 de febrero de 2005

Hualpén

Nueva Asociación de Fútbol

Mañana martes 15 de febrero, a las 20:00 horas se otorgará la personalidad jurídica a la nueva Asociación de Fútbol Amateur, que llevará el nombre de "Hualpén". La ceremonia se llevará a cabo en la Junta de Vecino N° 44 – A, de la población Lan – B, ubicada en calle Máfil con Cabulco s/n.

El Ministro de Fe de la ceremonia de la nueva Asociación será Nelson Cuevas, secretario municipal de la Municipalidad de Hualpén.

La directiva de la Asociación de Fútbol Amateur "Hualpén" estará constituida por: Juan Figueroa Gaete, Presidente (Club Pacífico); Luís Rodríguez Torres, secretario (Club Lan – B) y Pedro Medina Quiján, tesorero.

Más informaciones.

Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131 / 08-2143925 (Sandra)
Fono Fax : 041-425501
Fono : 041-261180
E-mail : sruiztagle@hualpenciudad.cl
CC : ejara@hualpenciudad.cl